

FPII

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Sosialisasi di Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jan 14, 2024 - 10:21



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Sosialisasi di Masyarakat

kegiatan Door to Door System yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan. Kegiatan tersebut dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat dan memberikan himbauan terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban.

Dalam laporannya, Bripda Fakhri menyampaikan beberapa poin himbauan kepada warga Desa Cidadap:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripda Fakhri mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di sekitar lingkungan mereka. Jika menemui kasus serupa, diharapkan warga segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa untuk tindakan lebih lanjut.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian dan Aparatur Desa:** Warga diminta untuk aktif berkoordinasi dengan pihak Kepolisian (Bhabinkamtibmas), Babinsa, dan aparat Desa apabila menemui kendala keamanan atau ketertiban. Nomor kontak yang telah diberikan diharapkan dapat menjadi saluran komunikasi yang efektif.
3. **Waspada Kenakalan Remaja dan Penggunaan Kenalpot Bising:** Kewaspadaan terhadap kenakalan remaja menjadi salah satu fokus himbauan, sementara itu, penggunaan kenalpot bising di lingkungan sekitar juga dihindari agar dapat menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenteram.
4. **Sosialisasi Apk SuperAPP:** Sebagai bentuk penguatan komunikasi antara aparat Desa dan masyarakat, dilakukan sosialisasi terkait aplikasi SuperAPP. Hal ini bertujuan untuk mempermudah akses informasi dan koordinasi antara kedua belah pihak.

Kegiatan Door to Door System tersebut berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan antusiasme warga dalam meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja S.H, M.H, mengapresiasi upaya Bripda Fakhri dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sagaranten.